

Presseinformation

Kunstinstallation zur Passion Christi 14 Siebdrucke im Großformat von Evelyn Grill in Melker Stiftskirche zu sehen

Eröffnung der Kunstinstallation: 22. Februar 2023, 19 Uhr, Stiftskirche Melk

Die aus St. Valentin/NÖ stammende Künstlerin Evelyn Grill zeigt von Aschermittwoch bis Gründonnerstag 2023 ihre Kunstinstallation "Kreuzweg – 14 Siebdruck zur Passion Christi" in der Stiftskirche Melk. Es sind dies 14 großformatige Bilder, die den Leidensweg Christi in farbenstarker und monumentaler Weise interpretieren. Die Bilderserie wird ab Aschermittwoch 2023 im Stift Melk das erste Mal zu sehen sein und die gesamte Fastenzeit über bis zum 5. April als Installation bestehen bleiben. Die einzelnen Drucke werden vor den Seitenaltären angebracht und somit auch eine Funktion als Fastentücher erfüllen, die die Altäre verhüllen. Es soll ein Abschreiten und damit die Erfahrung des Weges möglich sein.

Zur Eröffnung am 22. Feb um 19 Uhr findet auch eine musikalische Intervention zum Thema Passion statt. Ludwig Lusser, Domorganist in St. Pölten und Walter Voglmayr, Soloposaunist der Wr. Symphoniker werden Gesänge zur Passion neu interpretieren. Außerdem kommt eine Auftragskomposition für Orgel und Posaune von Wolfgang Seierl zur Aufführung - eine speziell für den Kirchenraum und dessen akustische Vermessung bestimmte Komposition.

Musiker:

Ludwig Lusser, Domorganist in St. Pölten Walter Voglmayr, Soloposaunist der Wiener Symphoniker

Fotos:

1. Evelyn Grill

2. Siebdruck von Evelyn Grill zur Passion Christi

Beide Bilder - Credits: Evelyn Grill

Kurzbiografie Evelyn Grill

EVELYN GRILL, 1974 in Steyr geboren und in St. Valentin aufgewachsen ist Absolventin der Kunstuniversität Linz und lebt seit 2009 als freischaffende Künstlerin in Wien.

Sie befasst sich überwiegend mit experimentellem Siebdruck in großen Formaten. Ständige Begleiter ihres künstlerischen Schaffens sind Themen aus der Musik und Religion. Aus diesen Inspirationsquellen heraus entstanden schon mehrere große Zyklen wie z.B. die WINTERREISE nach F. Schuberts Liederzyklus, BILDER EINER AUSSTELLUNG nach M. Mussorgskys Komposition oder DIE ZAUBERFLÖTE, welche von der Wiener Staatsoper angekauft wurde. Im religiösen Kontext konzipierte sie u.a. ein Fastentuch für die Pfarre St. Valentin, eine Serie zum Thema FRANZISKUS für die Pfarre Enns/St. Marien oder eine Gestaltung für den Konsistorialsaal der Erzdiözese Salzburg. Zuletzt waren ihre Werke im Museum Angerlehner/Thalheim zu sehen. Im Juni 2023 wird in der Stadtgalerie Traun ihre nächste Einzelausstellung eröffnet. www.evelyn-grill.at

Melk, im Februar 2023